

エイチアールワン



テーブルカットで沖縄センターの開所を祝うエイチアールワンの武谷啓社長（中央）ら＝16日、那覇市の沖縄ハーバービューホテルクラウンプラザ

県内に初の拠点

人事業務受託
国内最大手 来月から本格稼働

人事業務受託サービスの国内最大手、エイチアールワン（東京、武谷啓社長）は16日、沖縄センター（浦添市）の開所式を沖縄ハーバービューホテルクラウンプラザで開いた。同社や県、同市の関係者らが出席し、県内初の業務拠点となるセンターの開所を祝った。

ラウンジ

武谷 啓さん

エイチアールワン社長



○…エイチアールワン沖縄センターの開所式で事業の規模拡大に意気込みを見せた福岡県出身の武谷啓社長（47）＝写真もともとは住友信託銀行の行員。人事部でリストラを担当した際、「どの会社も人事や経理の職務は同じ。一緒にやってみよう方がスケールメリットがある」と着想し、2002年の会社設立に関わった。出向で社長に就き業務を進める中「どうせ住信に戻るんだろう」という心

事業展開に自信、雇用も創出

外な言葉に奮起し04年に銀行を辞めた。○…会社の業務について「経営補佐の仕事。外部で請け負う責任として、生真面目さが必要」と説明した上で、県民の適性に「当初は不安もあった」と叶露。先行して3人を採用し検証した結果「適性の問題はクリアした。きちんと育成していけばやっていける。手応えを感じている」と話し、事業展開に自信を見せた。

た。6月1日から本格的に業務を始める。エイチアールワン沖縄センターは、県外中小企業の給与計算を中心に業務を開始。体制整備を進め、2年目以降は年末調整などの集約業務センター機能や大規模顧客への業務なども手掛け、最終的には実務的な機能全てを移管する計画という。順次社員を増やし、現在の社員11人から2年後には400人体制を目指す。武谷社長は「事務に特化したセンターは初めて。これまでのやり方と大きく変えて、ビジネス・プロセス・アウトソーシング（BPO）産業を大きくしていく弾みにしたい」とあいさつした。

仲井真弘多知事の祝辞を代読した県の平良敏昭商工労働部長は「県の情報関連産業の振興につながるとも、若者の雇用の場が増えることになる」と開所を喜び、感謝した。エイチアールワンは住友信託銀行やパナソニック、三菱商事、花王、SAPジャパンの大手5社が出資し、2009年10月に設立（統合）。約200社、33万人の給与を受託している。